



## たいへん有意義な修学旅行となりました

9日(火)から2泊3日の修学旅行を実施しました。コロナ感染状況も落ち着くとともに、バス車内の換気システムはもちろん各所とも感染症対策が十分にとられる中での実施でした。初の山梨、長野方面での修学旅行ということで、満足のいく旅行となるか心配しましたが、生徒達は終始笑顔で、内容的にも充実したたいへん素晴らしい修学旅行となりました。移動距離はいつもの東京・千葉方面よりやや長めでしたが、近未来のリニアモーターカーの科学体験やコテージ宿泊・バーベキュー、築400年の松本城見学や善光寺・仲見世での活動、さらには富士急ハイランドでの活動と存分に楽しむことができた様子です。また、何より、日頃からの「すまらい(スマイルライフ)」の実践が旅行でも存分に発揮され、ルールやマナーをよく守り、自分や友達の笑顔を大切に協力し合いながら活動しており、実に素晴らしく感じました。リーダーも楽しい修学旅行にするためにしっかりと責任を果たしており、素晴らしい生徒達との旅行は、私にとっても忘れられぬ思い出となりました。安全に充実した旅行ができましたこと、添乗員さんや運転手さん、写真屋さん、旅行先でお世話様になりました全ての皆様にお礼申し上げますとともに、修学旅行実施につきまして、深いご理解と温かなご支援を賜りました保護者の皆様に厚く御礼申し上げます。



## 三者面談ありがとうございました

11月15日(月)からの1週間、各学級において「三者面談」を実施しました。保護者の皆様にはご多用のところご来校いただき誠にありがとうございました。たいへん短い時間でしたがお子さんの様子について情報交換させていただき、今後の目標等をお子さんと確認できましたこと、深く感謝申し上げます。コロナ禍、なかなか保護者の皆様と顔を合わせていただくことができずにおりましたので、連携の大切な機会となりました。今後、ご心配なことなどありましたら、遠慮なく担任までご連絡いただければと存じます。

## 反射材取付けのご協力をお願いします

大変遅くなりましたが、反射材が届きましたので、ジャージ上下への反射材の取付けをはじめます。家庭科の授業や学級での活動で行う予定ですが、限られた時間では難しい状況です。アイロン圧着が可能ですので、反射材の圧着と縫付けを行います。全ての縫付けは終わらないと思われますので、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします(詳しくは別紙を参照ください)。

## 職場訪問、職業人講話を開催しました

9日(火)、2学年で、本郷地区内の12の事業所さんのご協力をいただき職場訪問を行いました。小グループで事前に事業所さんについて調べた上での訪問でしたが、実際にインタビューさせていただくことで、新たな発見や働くことの苦労や喜びをうかがうことができました。さらに、10日(水)には、1,2年生合同で、町内の2つの事業所さんのご協力をいただき、職業人講話を開催しました。「樹ノ音工房」の佐藤さん、「新鶴ワイナリー」の阿久津さんから、一つ一つ丁寧に取り組むことの大切さなど仕事をする上で大切にしていることをうかがうとともに勉強で得た知識は力になり将来の可能性を広げることなどのメッセージをいただきました。ご協力いただきました地域の皆様に深く感謝申し上げますとともに、今後も地域での学習を一層推進してまいりますのでご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## \*\*\* お知らせ \*\*\*

### <11月の主な行事予定>

- 22日(月)、24日(水)期末テスト
- 24日(水)1年人権教室
- 29日(月)自作弁当の日

### <12月の主な行事予定>

- 1日(水)はくほうタイム ノー部活動日
- 2日(木)町音楽鑑賞会(2年)
- 8日(水)はくほうタイム ノー部活動日
- 13日(月)~17日(金)授業参観週間

## 資源回収のご協力ありがとうございました

校門付近に、アルミ缶用のコンテナを設置しております。先日、業者さんにアルミ缶を引き取っていただきましたところ、70kg程の重さとなりその他とあわせて10,714円の引き取り価格となりました。生徒会費として大切に使用させていただきます。資源のリサイクルのご協力、本当にありがとうございました。

## 充実した修学旅行 ～初めて、山梨・長野方面で実施しました～

1日目 リニア見学センター研修 青木ヶ原樹海体験 コテージ宿泊、バーベキューを楽しみました。



2日目 大石公園で写真撮影 富士急ハイランド：みんなで協力し存分に活動できました。



3日目 築400年国宝松本城見学 善光寺・仲見世見学：門前町の風情も楽しみました。



## 運動教室を開催しました ※「会津短大 くねくね体操」で検索すると各種運動が紹介されています。

17日(水)、会津大学短期大学部渡部琢也先生をお招きして、体幹を鍛える簡単で効果的な運動法についての授業を行いました。学生さんも参加し活動の支援をしていただきました。

簡単に運動不足を解消できる運動方法です。ご家庭の皆様も健康増進のために是非お試しください。ただけたらと存じます。



## 「税についての作文」～感謝状贈呈～

19日(金)、会津地方振興局長さんが来校され、「税についての作文」募集協力に対する感謝状の贈呈を受けました。夏休み、全学年の生徒に社会的事象に関する興味関心を高めるために「税についての作文」を社会科の課題として課しており、全校で91編の参加がありました。全校の皆さんには、昼の放送で多くの皆さんの出品により感謝状をいただいたことを報告しました。

## 耶麻農業・会津農林統合校説明会

先日1, 2年生の保護者の皆様へ配付しました文書のとおり、令和5年度4月に統合し新たな学校として開校する統合校についての説明会が開催されます。申し込み締め切りは11月22日(月)ですので、お忘れになりませんようご確認をお願いいたします。